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Promotion / Reclassification 2023 :
Que convient-il de faire si…

Click here for English Luxembourg, le 10/11/2023

Les exercices de promotion (Fonctionnaires) et de reclassification (Agents Contractuels) 2023 sont maintenant terminés.  Les résultats individuels sont aussi visibles dans votre dossier Sysper.

Aucun système n'est parfait, les systèmes actuels encore moins que les précédents. Tous les Syndicats y étaient opposés, mais la Commission, fidèle à ses principes de "dialogue", les imposa.

Fidèle à sa mission, l'Union Syndicale Fédérale Luxembourg vous informe sur ce qu'il convient de faire si vous avez fait appel et que vous n'êtes pas promu ou reclassé.

Les comités de promotion (AD et AST) ainsi que le comité de reclassement des Agents Contractuels ont examiné l'ensemble des appels mais ne disposaient que de 5% de quotas pré-répartis par grade avec peu de possibilités de
manœuvre.

La Représentation du Personnel a pu cette année encore défendre et obtenir une liste allant au-delà des 5% sans toutefois parvenir à supprimer toutes les injustices et les discriminations constatées dans les appels.

Votre appel n'a pas été retenu? Il vous reste la phase contentieuse "article 90". L'Union Syndicale Fédérale Luxembourg est à votre disposition pour vous conseiller.

Vous désirez préparer votre promotion ou votre reclassement pour l'exercice 2024 ?  Cela se prépare dès la rédaction de votre auto-évaluation.  L'Union Syndicale Fédérale Luxembourg est aussi là pour vous y aider.

Besoin de conseils : REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu

Pour rappel, les taux de promotion sont fixés par l'annexe IB du Statut (ci-dessous) alors que les fourchettes (périodes) de reclassement dépendent essentiellement du budget disponible.
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Promotion / Reclassification 2023:
what should do if …?

Cliquez ici pour le français Luxembourg, 10/11/2023

The 2023 promotion (Officials) and reclassification (Contractual Agents) exercises are now over.  The individual results are also available in your Sysper file.

No system is perfect.  The current ones less than the previous ones. As a reminder, all Unions were against, but the Commission remained true to its 'dialogue' principle and imposed them.

In line with its mission, Union Syndicale Fédérale Luxembourg informs you on what you should do in case you did appealed but are not promoted or reclassified.

The promotion committees (AD & AST) as well as the Contract Agents reclassification committee analysed all the appeals but they had only had 5% of pre-assigned quotas per grade/Function Group and so, little room for
manoeuvre.

The Staff Representation managed to obtain this year again a list going beyond those 5%, though failing to tackle all observed injustices or discriminations identified in the appeals.

Your appeal was not successful? You can still introduce an 'Art. 90' complaint.  Union Syndicale Fédérale Luxembourg is at your disposal for further more detailed advice.

Would you like to prepare for the 2024 promotion or reclassification exercise? It all start with a good self-assessment.  Union Syndicale Fédérale Luxembourg also remains available for that.

Reminder: promotion rates depend from Annex IB of the Staff Regulations (hereunder) while reclassification 'average time spend' depends mainly on available Budget.
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We offer you what we really are, not more not less
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